
                              

6月：ロータリー親睦活動月間 

例

会

予

定 

6 月１9日（金）  6月 26日（金） 7 月 3 日（金） 7 月 10日（金） 

夜間例会  第１回理事会 11：15～ 祝福 

18：00～ 休会（定款８－１） 全員協議会・クラブフォーラム・入会式 クラブフォーラム 

ホテルプラザ勝川  第１回クラブ協議会 13：30～  
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＜ランドラ＞ 

本日のプログラム 

司会  会場委員会   

・点鐘       会長      北  健司君 

・ROTARY SONG    「日も風も星も」 

・今月の歌    「浜辺の歌」 

・ビジター紹介   会長      北  健司君 

  次期エレクトーン奏者    太田 英美様 

・委員会報告 

・会長挨拶     会長      北  健司君 

・祝福 

・卓話             和田 了司君 

                稲垣 勝彦君 

・幹事報告      幹事    青山 博徳君 

・点 鐘       会長     北  健司君 

 

今月の歌 

         「浜辺の歌」 

     あした浜辺を  さまよえば 

     昔のことぞ   しのばるる  

     風の音よ    雲のさまよ 

     寄する波も   貝の色も 

 

先週の記録 

 

会長挨拶          会長 北 健司君 

「吉田茂について」 

皆さんこんにちは。ようやく皆さんと一堂に会

して例会が開催されたことにまず感謝申し上げた

いと思います。 

本日は、吉田茂、鳩山一郎、石橋湛山の 3人の元

総理大臣が、戦後の日本におけるバラ文化の発展

に大きく貢献した話をさせていただきます。 

昭和 23年（1948年）にバラに関するさまざまな

活動を行う組織として日本ばら会が発足し、第一

回バラ展が空襲で焼け残った銀座資生堂で開催さ

れます。戦後の日本が平和を取り戻した象徴とし

て大好評を博します。荒廃した日本に芽生えたバ 

２０２０年６月１２日（金）２４４５回（６月第２例会） 

ラ文化は、日本中にバラブームを巻き起こしてい 

きます。とりわけ当初よりバラ作りに熱心だった

吉田茂は、激動の中にあっても日本ばら会の活動 

には積極的に参加していたようであります。 

吉田茂語録の中でバラに関して語り継がれてい

るものを紹介します。 

〇「私は戦前バラを本当に綺麗だと思ったことが

二度ある。最初は子供のころに横浜で見たバラ。

そして二回目は駐英大使としてロンドンに赴いて

いた時だ」 

〇昭和 28年第 5次吉田内閣が総辞職し、鳩山内閣

にバトンタッチした時、「これからは政治をやめて

バラに本腰を入れようと思う。政治は卒業したか

ら、これからはバラ学校に入学する。」と語ってい

ます。 

〇昭和 29年に日本ばら会の会長を引き受けられ

ましたが「私のところに会長を依頼してくる人は

何百人もいるが、全部断っている。私がバラ会を

引き受けるのは異例のことだから、これから咲く

日本のバラは一段と美しくなるだろう。」とも語っ

ています。いかにバラに夢中であったかよくわか

ります。 

彼らは政局を離れましてもバラへの情熱は冷め

ることはありませんでした。昭和 33年、当時日本

ばら会の顧問だった吉田茂、鳩山一郎、石橋湛山

らの尽力により、日本ばら会を公益法人組織へと

決議し、国の承認を得て、昭和 37年、財団法人日

本ばら会が発足します。名実ともに日本を代表す

るバラ会となり、会の定款（当時は寄付行為）に

は「バラを通じて国民の情操の啓発と、バラ文化

発展に寄与すること」を目的としています。 

初代会長には吉田茂が就任しました。 

当時の彼らの愛したバラ園を今も見る事ができ

ます。旧吉田邸バラ園は神奈川県大磯町国府本郷

551-1大磯城山公園の中に、また鳩山一郎の愛し

たバラ園は東京都文京区音羽 1-7-1鳩山会館に現 



 

 

存しています。政治の世界で重責を担いつつバラ

文化発展に貢献した彼らに思いを寄せたいと思い

ます。 

新型コロナウイルス感染は厳しい行動制限によ

って見た目に鎮静化したに過ぎず、引き続き３密を

避け、マスクの着用など冷静な行動の上での経済活

動を求められています。頑張りましょう。これで本

日の会長挨拶とさせていただきます。ご静聴ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田 茂元総理大臣 

 

幹事報告         幹事  青山博徳君 

これからの RC活動予定 

次週は夜 18時からホテルプラザ勝川で最終例会で

す！！ 

6月 19日金曜 夜間例会（2446回 6月第３例会） 

6月 26日金曜 休会と致します。 

2階「さくらの間」全室（収容人員 220名）使用の

スペースを用意します。配席・配膳に工夫を凝らし

ソーシャルディスタンスを充分に確保します。 

★整理の都合上・6月のニコボックスは受付にて現

金でお願いします。 

★体調に留意し無理なご参加はお控え下さい。 

★例会はクールビズ対応ですが、マスク着用は必須

です。 

★緊急事態宣言再発令の場合は休会とします。 

通常例会の出席に関して 

6月中の例会メイクアップに関しては、新型コロナ

ウイルス感染症拡大の懸念の為 

会報をお読みになり、2週間以内に事務局へコメン

トをお寄せ頂くことで出席扱いとさせて頂きます。 

 臨時持ち回り理事会において下記 2名の入会承

認を致しました。（詳細資料は例会受付にて配布・

又は事務局にお問い合わせ願います） 

本日より 7日間クラブ会員からの異議受付を致し

ます。 

 下別府正樹君（大和エネルフ・稲垣勝彦君後任） 

 加藤 昭博君（東濃信用金庫 ・西尾隆吏君後任） 

 

今月の祝福 

会員誕生日 

13日  加藤 久仁明君 

結婚記念日 

6日   中川  健君 

26日   中澤   一君 

夫人誕生日 

14日  大西 信之君・准子さん 

16日  小川 茂徳君・育代さん 

18日  藤川 誠二君・美由紀さん 

アテンダンス 

5ヶ年  大原 泰昭君 

2ヶ年  三上   努君 

2ヶ年   内藤 修久君  

1ヶ年  西村 輝幸君 

 

出席報告       委員長  藤川 誠二君 

会員 55 名 欠席 12 名  出席率 78.2% 

先々週の修正出席   欠席 0 名 出席率 100.0% 

ニコボックス委員会  委員長  梅村 守君 

○再会の喜びで         北  健司君 

〇やっと逢えました！！     青山 博徳君 

〇久しぶりに皆さんとお会いできる喜びで！ 

川瀬 治通君 

○３ヶ月ぶりの例会です 

皆様おひさしぶりです     和田 了司君 

○Ｗｅｂでの会報の作成ありがとうございました 

 今後もリモートで作成したいと思います 

           杤本 正樹君 

〇コ・ヒンナンさんを迎えて   小川 茂徳君 

○通常例会の再開に祝して 

伊藤 一裕君  稲垣 勝彦君  梅村  守君 

大西 信之君  大原 泰昭君  岡本 博貴君 

小川  長君  小柳出和文君  加藤久仁明君 

加藤  茂君  風岡 明憲君  近藤 太門君 

芝田 貴之君  清水  勲君  下田 育雄君 

社本 太郎君  宅間 秀順君  友松 英樹君 

内藤 修久君  中澤  一君  成瀬 浩康君 

西村 輝幸君  野浪 正毅君  場々大刀雄君 

早川 八郎君  速水 敬志君  廣瀬 清司君 

藤川 誠二君  古屋 義夫君  三上  努君 

水上 耕一君  森部 清孝君  山田  治君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 



 

 

＜中澤一君入会式 口上と会長挨拶＞  

春日井ロータリークラブ 入会式口上 

会員の皆さん、本日、我がクラブに中澤 一君（な

かざわ はじめ）を会員として迎え入れることは私

たちの名誉であり、かつ喜びであります。 

中澤 一君の入会申し込みは、クラブ定款と細則に

従って理事役員会において承認しております。 

中澤 一君、我々は本日、春日井ロータリークラブ

会員としてあなたを受け入れ、世界中のロータリー

の親睦に加わって頂きます。 

ロータリーの理想は、超我の奉仕であります。我が

クラブ、そして全ロータリークラブの目的は、有益

な事業の基礎として奉仕の理念を推奨し、この理想

を育むことにあります。 

ここにあらためて、あなたが当クラブの定款・細則

等を遵守し例会の出席をはじめ奉仕の実践に務め

られることを誓約してくださるようお願いします。 

春日井ロータリークラブでの活動が、楽しく有意義

なものとなるよう願って、歓迎の言葉といたします。 

令和二年 四月 十日 

春日井ロータリークラブ 

会長 北 健 司 

 

会長挨拶          会長 北 健司君 

「中澤一君入会式」 

皆さんこんにちは。本日は嬉しい入会式を開催した

いと思います。 

入会式開催に先立ち、ひと言触れさせていただきま

す。 

 

東京海上日動火災保険にお勤めの長曽篤志君が 3

月末日をもって転勤となり、後任の中澤一君を春日

井ロータリークラブにお招きしました。 

中澤君は 2015年 11月から 2020年 3月まで会津若

松ロータリークラブに在籍されていましたので、移

籍手続きを取らせていただきました。 

 

本来であれば 4月に入会式を開催すべきだったの

ですが、新型コロナウイルスにより、愛知県も緊急

事態宣言の発令となり、集会自粛となりました。 

感染が拡大する中でいつ集会例会が開催できるか

まったく予断ができませんでしたので、WEBでの中

澤君の紹介と入会式を開催させていただくことも

検討いたしましたが、勤務先の東京海上日動火災保

険では、外出自粛指示が出ており、WEB録画もでき

ませんでした。 

本日、ようやく例会開催が叶いましたので、4月 10

日に遡り、待望の中澤一君の入会式を開催させてい

ただきます。 

 

国難ともいうべき未曽有の災害の中にあって、ロー

タリークラブの発展の基盤となる新入会員の入会

式を開催できますことは、暗い世相の中での明るい

希望に満ちたプログラムであり、これに勝る喜びは

ありません。 

それでは中澤一君の入会式をはじめたいと思い

ます。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 北 健司君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 顧 彬楠様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員紹介 会長 北 健司君 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員挨拶 中澤 一君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 青山 博徳君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス対策を施した受付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス対策の検温 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年 6月 7日・中日新聞近郊版に、ロータリーフェイス・シールドの寄贈式の模様が掲載されました 


